

La scène européenne sourit au LUC

Volleyball

Les Lausannois se qualifient pour les 8^{es} de finale de la Challenge Cup

A Dorigny, le LUC a battu les Autrichiens d'Amstetten 3-2 (25-20 22-25 21-25 25-22 15-12) en match retour des 16es de finale de

la Challenge Cup. Les Lausannois avaient également gagné le match aller 3-2.

Face à une équipe à leur portée, les universitaires ont bien failli précipiter leur perte. Erreurs d'appréciation, méforme de certains joueurs qui étaient censés être des piliers en début de saison, mais surtout, absence de réaction sont les

principales raisons de cette qualification obtenue à l'arraché. Les Américains Romero et Stuart aux abonnés absents, c'est le Morgien Yohan Chandon qui s'est mis en évidence. «Je suis un peu plus sur le terrain ces derniers temps et j'ai à cœur d'y rester», a expliqué l'attaquant, auteur d'un service gagnant décisif à 11-10 dans le 5e set. **SI**